

支援だより 第3号



県立金沢支援学校 連携支援グループ 地域支援チーム 令和5年7月

今回の支援だよりは、分教室と地域の関わりについて、A 部門のワークショップ、警察音楽隊の行事についての3本立てになっています。

富岡西公園で清掃をしています！

横浜氷取沢分教室では、校内実習や職業の時間に、地域の企業から仕事をいただいたり実際に生徒が出向いたりして、地域の中で働く勉強をさせていただいています。今回は分教室1年生の、富岡西公園での活動を紹介します。

活動の紹介

富岡西公園では、年間を通してグラウンドの雑草取り、落ち葉掃きなどの公園の清掃に取り組んでいます。公園を利用する地域の方から「きれいになりましたね」「いつもありがとうございます」などと声をかけられることもあり、生徒はやりがいを持って活動することができています。

先日は、花植えの作業をしました。公園内には“Fun Garden”といった、見て触って学べる花壇があります。珍しい植物が植わっているのが特徴で、今回はスーパーレニアカタリーナ、オルラヤ、オジギソウを植えました。公園の指導員の方から植え方を教わり、分からないときには質問したり相談したりしながら、作業を進めました。



<生徒の感想>

- 植え方を優しく教えてもらえた。困ったら聞くことができた。
- 「きれいに植えてくれてありがとう」と言ってもらえた。腰は痛かったけれど頑張れた。
- お礼を言ってもらえて、達成感を得られた。

今後も清掃などの活動を通して、地域の方と関わり多くのことを学んでいけたらと思います。

ペーパープラネットのワークショップに参加しました。

A 部門の小学部と高等部の児童生徒が、6月7日(水)に体育館にて行われたペーパープラネットのワークショップに参加しました。オーストラリアから「ポリグロットシアター」とNPO 法人「あっちこっち」の方々が、学校支援ボランティアとして来校していただき、本校の児童生徒達にむけてワークショップ(体験プログラム)を開催してくださいました。

体育館に入るとダンボールアーティストの方々が作った森の世界が体育館いっぱい広がっています。その中をダンボールの魚やクラゲ、はたまた森の妖精や怪物も登場。ピアノの美しい調べの中、幻想的な森の世界を楽しみながら、大きな紙をちぎったり丸めたり、かぶったりしてアートを楽しみました。「お姫様になろう。」「森の海賊になるぞ!」と、思い思いにイメージを自由に広げ、時間いっぱいプログラムの世界を思いっきり楽しみました。



警察音楽隊の方々が演奏を披露してくださいました。

6月8日(木)に警察音楽隊の方々が来校され、体育館にて演奏を披露してくださいました。A 部門全学部児童生徒、小学部 B 部門児童が参加し、吹奏楽の素晴らしい演奏を堪能しました。ディズニーや、ジブリの曲など、子ども達が大好きな曲で盛り上がり、休憩をはさんで、カラーガードの見事な演技を鑑賞しました。あまりの迫力に驚きながらも、子ども達は真剣な表情で演技を見つめていました。校歌の演奏では、本校児童が堂々とした指揮を披露。音楽隊の演奏を見事に率いてくれました。来年の演奏もすごく楽しみです。

